

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87
8 MAI 1937 (N° 134)

SERVICE DE 0 HEURE 30

QUOTIDIEN

UNE NOTE DU MINISTÈRE DE LA DÉFENSE NATIONALE

- (MARINE) -

VALENCE, 27 Mai.- Une Agence officieuse de Berlin, a publié aujourd'hui la note suivante : " Le torpilleur allemand " Albatros " qui se trouve actuellement en rade de Majorque, s'est trouvé en danger, le 26 Mai 1937, au cours d'une attaque des avions de bombardement bolchevistes. Quatre bombes sont tombées à proximité immédiate du torpilleur. Cette attaque prend un sens particulier du fait que, au moment du bombardement, aucun bateau nationaliste espagnol ne se trouvait dans la rade. Ainsi, la sécurité des fortes allemandes qui effectuent le service de contrôle dans les eaux espagnoles, se trouve sérieusement menacée. "

À propos de cette information, il convient de dire ceci :

1°- Dans le Port de Palma, il y avait des bateaux destinés par les insurgés au transport de matériel de guerre; quelques-uns de ces bateaux ont été atteints par les bombes de notre aviation.

2°- Le service de contrôle ne saurait être exercé par des navires, à quelque nationalité qu'ils appartiennent, dans les eaux territoriales espagnoles et moins encore, dans les ports, car le Comité de non-intervention a prescrit pour ce service, une distance de dix milles au minimum.

3°- Le contrôle, en ce qui concerne l'île de Majorque, ne doit pas, d'après la décision du même Comité, incomber à la flotte allemande.

Par conséquent, l' "Albatros " en rade de Palma, ne remplissait pas sa mission de contrôle. (Agence Espagne)

COMMUNIQUÉ DU MINISTÈRE DE LA DÉFENSE NATIONALE

- (MARINE & ARMÉE DE L'AIR)

VALENCE, 27 Mai.- SECTEUR DE L'EST.- Hier, à 21 heures 30, les positions ennemies de Fuentes de Ebro, ont été bombardées par l'aviation républicaine. De même, à 22 heures trente cinq, les objectifs militaires de Huesca ont été bombardés. À l'aube ce bombardement a été répété.

Toutes ces opérations ont été effectuées sans incident.

ANDUJAR.- Les insurgés ont, de nouveau, tenté de rompre notre front de la XX^e division pour prendre leur revanche de la déroute qu'ils ont subie dernièrement sur la route de Villaharta. L'ennemi a réussi à occuper quelques positions sur le Mont Simorra mais cette occupation lui a valu des pertes si considérables, que cette légère avance ne constitue pas pour lui un avantage réel.

Pendant la matinée d'aujourd'hui, l'ennemi a encore tenté un coup de main mais il a été repoussé avec de lourdes pertes. L'aviation des insurgés appuyait cette attaque et a survolé dans l'après-midi Arjona, Arjonilla et Andujar, bombardant les deux premiers villages.

L'avion rebelle qui a été abattu hier par les batteries anti-aériennes républicaines sur la route de Villaharta, a été entièrement détruit. Le pilote a été tué.

BARCELONE.- Hier, à deux heures du matin, quatre tri-moteurs des insurgés, ont survolé les environs de Tarragone et de Reus. L'un d'eux, est descendu très bas au dessus de Reus. Les avions ont jeté près de cent bombes explosives et incendiaires. Le bombardement s'est poursuivi pendant une demi heure et les avions se sont éloignés vers la mer en direction de Palma de Majorque sans avoir atteint un seul de leurs objectifs. Il n'y a pas eu de victimes. (Agence Espagne).

(A SUIVRE)